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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Hauptausschuss 04.09.2024 öffentlich 
   

 

 

Mündliche Informationen 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in der Stellungnahme zur Drucksache 1567/24, die im Hauptausschuss (Finanzen) am 29.08.2024 

beraten wurde, steht, dass der Erfurter Sportbetrieb beabsichtige, die Elektroanlage in der 

Sporthalle Töttelstädt zu sanieren. Finanziert werden solle dies "über die jeweils zusätzlichen 

500.000 EUR für 2024 und 2025, die bereits im Wirtschaftsplan 2024/2025 eingestellt" seien. Im 

HAS Finanzen am 29.08.2024 war kein Vertreter des ESB für Nachfragen anwesend.  

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Frage: 

 

1. Welche jeweils zusätzlichen 500.000 Euro für 2024 und 2025 sind gemeint und wo finden 

sich diese im Wirtschaftsplan des ESB wieder? 

2. Wie ist der genaue Planungsstand und Zeitplan der Maßnahme Sanierung der 

Elektroanlage in der Sporthalle Töttelstädt?  

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

30.08.2024, gez. i. A. xxxxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion SPD & PIRATEN, Herr Grenzdörffer 
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